

# CAMBIAN CON APPS ENVÍO DE REMESAS

AZUCENA VÁSQUEZ

Las transferencias y aplicaciones móviles han permitido un envío de dinero de país a país más rápido y seguro, lo que beneficia a quienes reciben estos recursos, consideró Felipe Pérez, director del Center for Financial Access, Inclusion and Research (FAIR Center) de la Escuela de Negocios del Tec de Monterrey.

“Las transacciones electrónicas permiten a los que mandan y a los que reciben tener mayor seguridad, porque manejar efectivo es riesgoso y es costoso”, dijo.

De acuerdo con el estudio “El dinero viaja: adopción de remesas digitales, 2023”, realizado por Visa, el 45 por ciento de mexicanos dijo usar aplicaciones digitales por considerar que son una forma segura de enviar remesas a sus familiares.

El 75 por ciento de los mexicanos que manda remesas a sus familiares usa un canal digital, en tanto que el 66 por ciento de los receptores de las mismas dijo cobrarlo mediante alguno de ellos.

Pérez resaltó que el uso de canales digitales además de ser más seguro, también reduce considerablemente el tiempo invertido en el envío de remesas a diferencia de acudir a una sucursal, así como el costo por operación.

Si bien el temor al robo de información puede inhibir el uso de estas alternativas para recibir remesas, estas opciones tienen mayores ventajas respecto a acudir a algún sitio para depositar efectivo, enfatizó.

